

MAGAZINE

Hadir ditengah Masyarakat dalam Safari Subuh oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.MAGZ.CO.ID

Apr 2, 2024 - 09:10



Hadir ditengah Masyarakat dalam Safari Subuh oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Kegiatan Safari Subuh yang digelar oleh Polsek Nyalindung - Polres Sukabumi pada pagi ini sukses menyentuh hati warga Desa Mekarsari. Dalam suasana subuh yang masih menyelimuti

kesejukan, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA Sudiro, mengemban tugasnya dengan penuh dedikasi.

Di Masjid Nurul Wahudin, tepatnya di Rt 03/03 Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, suasana kebersamaan terjalin erat. Pukul 04.40 WIB, masyarakat sudah memadati masjid untuk melaksanakan ibadah Subuh berjamaah. Namun, kehadiran AIPDA Sudiro memberikan nuansa berbeda.

Tidak sekadar sebagai pengamanan, AIPDA Sudiro menjalin dialog akrab dengan warga sekitar. Ia mendengarkan keluh kesah, mencatat aspirasi, serta memberikan penyuluhan keamanan kepada masyarakat. Semuanya dilakukan dengan hangat dan penuh kepedulian.

Menyaksikan kesigapan dan kepedulian petugas keamanan, warga pun semakin percaya dan merasa terlindungi. Bahkan, beberapa di antara mereka mengungkapkan rasa syukur atas kehadiran Polsek Nyalindung yang aktif dalam berinteraksi dengan masyarakat.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, menyampaikan apresiasi atas kegiatan yang dilakukan oleh AIPDA Sudiro dan tim Safari Subuh. "Ini bukan hanya soal keamanan, tapi juga tentang kebersamaan antara polisi dan masyarakat. Kehadiran kami di sini ingin menegaskan bahwa kami selalu siap mendengar dan melindungi masyarakat," ungkapnya.

Dengan semangat penuh, kegiatan Safari Subuh Polsek Nyalindung menjadi bukti konkret bahwa kepolisian tidak hanya berada di belakang meja kerja, tetapi juga turun langsung merasakan denyut kehidupan masyarakat. Semoga kegiatan semacam ini terus menjadi inspirasi bagi seluruh elemen masyarakat untuk saling mendukung demi terwujudnya lingkungan yang aman dan sejahtera.